



Aujourd'hui devant Dieu

Dieu a pardonné

20^e jour du 8^e mois

Lecture : Psaume 130

« Comment revaudrais-je au Seigneur » ce fait que, tandis que ma mémoire se rappelle de telles choses, mon âme n'en éprouve point de crainte? Je veux, ô Seigneur, vous aimer, vous rendre grâces, et exalter votre nom, pour m'avoir remis tant d'actions mauvaises et criminelles. J'impute à votre grâce, à votre miséricorde, que vous ayez dissous, comme de la glace, mes péchés. J'impute aussi à votre grâce tout le mal que je n'ai pas fait. Qu'aurais-je pu ne pas commettre, puisque j'ai aimé le crime, même tout gratuit? Vous m'avez tout pardonné, je le confesse, le mal que j'ai fait de mon plein gré, et celui que, grâce à vous, je n'ai pas fait. Quel est l'homme qui, considérant son intimité, ose attribuer à ses propres forces sa chasteté et son innocence, au point de vous aimer, comme s'il n'avait pas eu besoin de la miséricorde avec laquelle vous pardonnez leurs péchés, à ceux qui se tournent vers vous? Que celui que vous avez appelé et qui, docile à votre voix, a évité les fautes dont il lit ici le rappel et l'aveu, ne me raille pas pour avoir été guéri dans ma maladie par le médecin à qui il doit de n'être pas tombé malade, ou plutôt de l'avoir été moins gravement...

Prière

Notre Père...

Augustin d'Hippone

Les Confessions avec Augustin, 31 méditations, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (354-430) a été théologien chrétien et évêque d'Hippone, dans l'actuelle Algérie, en Afrique du Nord.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Patrimoine – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))